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Garder le lien en ACI 
 

Noël, nous y pensons depuis longtemps, sans savoir trop comment vivre cette fête tout en étant confinés. Le gouvernement 
nous donne des prérogatives, nous incite à ne pas se rassembler nombreux. Noël ne sera pas comme les autres années, c’est sûr.  
Mais que veut dire Noël ? Cette pandémie nous permet peut-être de se redire ce que cela représente pour nous, notre famille, nos 
proches, et notre monde. N’hésitez pas à nous livrer vos réflexions. C’est une manière de vivre aussi Noël que d’offrir à d’autres 
nos réflexions et de garder le lien. 

 

Envoyez vos réactions 
 

Certains ont reçu une relance pour l’appel à cotisation. Sur le diocèse, 61% des personnes ont cotisé, 39 % ne l’ont toujours 
pas fait. Voici un lien qui vous y aidera. Le mouvement en a besoin pour pouvoir continuer à vivre.  C’est aussi une manière d’être 
en lien que de savoir que nous participons tous à la vie du mouvement. Merci. 
 
 
 

Du côté de la méditation 

Pourquoi l’Avent ? Pourquoi attendre ? 
 

Pourquoi faut-il attendre Noël ? Pourquoi ne pas cliquer et obtenir instantanément cette fête scintillante et joyeuse ?  
La période de l'Avent me suffira-t-elle pour espérer la venue du Sauveur, pour désirer vraiment Jésus qui se fait attendre ? 
Lisons. 
 

Dieu avec nous 
 

Né en 1951, marié et père de quatre enfants, poète et essayiste reconnu au Québec, Jacques Gauthier, est théologien en dialogue 
avec la culture de son temps. Dans une interview à la Croix, il disait : « Je me sens poète avant d'être théologien. Pour moi, la 
poésie ouvre sur la théologie. Elle est le langage le plus apte à dire Dieu, à cause de sa dimension symbolique. Un langage qui fait 
éclater le sens. La poésie donne une forme au silence. » Découvrons son texte sur cet enfant Jésus. Et l’auteur si vous voulez. 
 

 

Voici la servante du Seigneur (Luc 1,26-38) 
Suite à l’Évangile du dimanche 20 décembre, Naos nous pose cette question : « Comme Marie et Joseph, à quelle « annonciation » 
allons-nous consentir ? qu’est-ce que Dieu veut nous faire savoir, là, en ce moment ? » Cliquer pour lire 
 
 
 

Du côté de la vie…  

Cette année, Noël ne sera pas comme d’habitude... Nous le savons, nous nous étions préparés.  
Mais si c’était Noël toute l’année ? Et si on se remémorait des gestes de fraternité, de solidarité, de paix, de rencontres, d’accueil 
qui se sont vécus cette année, individuellement et/ou collectivement pour apporter tout cela à la crèche ?  
Quelques retours en arrière et quelques initiatives vécues à relire ou à découvrir. En équipe, en famille, entre amis, redisons-nous 
aussi les vôtres, les nôtres, les leurs. 

 
 

https://acilille.files.wordpress.com/2020/12/relance-cotisation-dec-2020-1.pdf
https://acilille.files.wordpress.com/2020/12/pourquoi-lavent-pourquoi-attendre-.pdf
https://acilille.files.wordpress.com/2020/12/dieu-avec-nous.pdf
https://www.jacquesgauthier.com/
https://acilille.files.wordpress.com/2020/12/le-billet-de-naos-nc2b04.pdf
https://acilille.files.wordpress.com/2020/12/quelques-initiatives-vecues-dans-le-nord.pdf


« Je repense bien sûr aux applaudissements du 1er confinement, signe de solidarité et d’admiration avec tout le monde 
soignant. On en a été capables ». 
« Je pense à toutes ces petites mains devant leur machine à confectionner des masques pour les soignants, pour les 
communes, pour les amis » 
« J’ai pris conscience de l’importance du travail de ceux que l’on appelait les « invisibles » qui continuaient pour le bien de 
tous, notre bien à nous, confinés et qui étions en dehors d’un risque de contagion. » 
« Une fête de famille vécue par Visio, faute de pouvoir se rencontrer. Une première pour beaucoup. Mais la joie pour nous de 
se voir, autrement. On a dû innover. » 
« Ce qui m’a permis de tenir le coup au 1er confinement, c’est tous ces messages, téléphones, WhatsApp qui se partageaient 
quotidiennement. Des drôles, des conférences à écouter, des profonds. » 
« Beaucoup d’entreprises ont mis leur savoir-faire industriel et leurs machines pour la cause du COVID, et tout cela si 
rapidement. » 
« Mes enfants m’appelaient tous les jours en maison de retraite. Cela m’a bien soutenu. » 
« Nous avons dû vivre en famille, et cela s’est bien passé. De bons moments à 5.  Nous avons découvert autrement le plaisir 
d’être tous ensemble. » 

 
 

Boîte à idées 

Beaucoup de personnes hésitent à aller faire des courses dans la cohue d’avant Noël. D’autres ou les mêmes n’aiment pas trop 
acheter sur internet. Voici quand même quelques sites de petits créateurs qui travaillent seuls ou avec quelques autres pour 
confectionner des articles. Nous pouvons les soutenir si nous voulons et/trouver une idée à offrir. 
 

« L’alternative » : une toute nouvelle initiative : « Ce que l’on préfère, c’est l’assurance d’une fabrication éthique et de qualité 
dans le respect des Hommes qui ont travaillé pour y arriver. C’est l’assurance d’une démarche éco-responsable ». Maison, 
enfants, sacs à dos, papeterie, zéro déchet, ... vous y trouverez beaucoup d’idées.  
 

« Le petit Picotin » : Astrid Geffroy est une jeune maman passionnée par ses 3 petites filles qui a commencé à confectionner des 
produits du quotidien. Articles pour nos petites têtes blondes, à personnaliser. 
 

« Emma shop » le magasin en ligne d’Emmaüs. L’occasion de découvrir des produits à des prix solidaires. Une communauté 
bien présente sur notre territoire.  
 

« Le savon sur patte » est une savonnerie artisanale lilloise zéro déchet qui utilise des matières premières 100 % européennes.  
 
« Délires de créatrices » regroupe les créations françaises de 235 créateurs qui proposent des ventes à thèmes. Vous y 
trouverez un très large choix d’objets pour s’habiller, décorer, des accessoires, ...  
 

 

 

Pointe d’humour ! 

 

 

                                   Et puis, si vous arrivez à lire jusqu’au bout.  

             Peut-être vous pourrez manger votre dinde au whisky...  

                            Le texte est écrit sans faute de frappe ! 

 

 

 

 

 

Vous avez des idées à nous proposer, une lecture, des initiatives à faire connaitre : envoyez-nous un mail sur 
aci.lille59@gmail.com (adresse connue de la fédé de Lille qui, le temps du confinement, servira de boite à lettre commune à tous)
          
Envoyez votre compte rendu d’équipe à :  
Pour la fédé de Lille : auprès de votre relecteur habituel 
Pour les fédés de Roubaix, Tourcoing et Dunkerque : anne.sivery@orange.fr 
Pour le national : comptesrendus@acifrance.com 

https://www.lalternative-shop.com/le-projet/
https://www.petitpicotin.com/fr/content/10-qui-sommes-nous
https://www.petitpicotin.com/fr/content/10-qui-sommes-nous
https://emmashop.fr/
https://les-savons-sur-patte.fr/
https://www.deliresdecreatrices.com/
https://acilille.files.wordpress.com/2020/12/la-dinde-au-whisky.pdf
mailto:aci.lille59@gmail.com
mailto:anne.sivery@orange.fr
mailto:comptesrendus@acifrance.com

